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Niederschrift über die 7. Sitzung des Jugendbeirates & 36.Sitzung 

des Jugendforums der Partnerschaft für Demokratie der Stadt 

Ratzeburg und des Amtes Lauenburgische Seen am Mittwoch, den 

25.08.2021, um 18:30 Uhr im Ratssaal des Rathauses 

Anwesend: 

Mitglieder  
Dana Marie Ehlers (bis 20:25 Uhr)                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Lucca Rosenkranz                                                                                                             

Johann Tessmer                                                                                                                          

Paul Tessmer                                                                                                                      

Luc Petzold                                                                                                                 

Vivian Ndubuisi                                                                                                                                      

Neda Rahmani                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

Von der Verwaltung: 

Peter Linnenkohl (Protokollführer)                                                                                  

Mark Sauer  (Partnerschaft für Demokratie)                                                       

Gäste:                                                                                                                        

Frau Kundoch (Kreisjugendring Herzogtum Lauenburg)               

Herr Radeck-Götz (Vorsitzender ASJS)                                                                  

Herr Schneider ( PFD)                                                                                              

Herr Wrage (Streetworker)                                                                                                        

Herr Dzatkowski (Diakonie: Gleis21 / Stellwerk)                                                                                     

Herr Harnack (Diakonie: Gleis21 / Stellwerk) ab 18:40 Uhr        
                                                                                                                                                                                                             

Entschuldigt:                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

Robert Wlodarczyk                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   

Sitzungsbeginn: 18:32 Uhr 

Öffentlicher Teil                                                                                                             

Top 1 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                     

Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festsetzung der 
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Tagesordnung                                                                                                       

Der Vorsitzende Lucca Rosenkranz begrüßt die anwesenden Mitglieder des 

Jugendbeirates und stellt die Beschlussfähigkeit fest.  

Die Tagesordnung wird mit der Ergänzung des Tagesordnungspunktes 

„Netzwerk Jugendbeiräte im Kreis Herzogtum Lauenburg“ von Julianna 

Kundoch (KJR) als Tagesordnungspunkt 5 und den damit verbundenen 

Verschiebung aller weiteren Tagesordnungspunkte um „einen“ nach hinten 

(Top 6 „Einrichtung einer Parcour-Anlage: Sachstandsbericht / Planungen“ bis 

Top16 „Verschiedenes“ mit 7 JA-Stimmen einstimmig beschlossen.                  

JA 7/Nein O/Enthaltung 0                                                                                             

Im Anschluss an den öffentlichen Teil kommt ein nicht öffentlicher Teil, so der 

Vorsitzende. 

Top 2 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                       

Genehmigung der Niederschrift vom 26.05.2021                                                                          

Folgende Änderungen ( rot gekennzeichnet) der Niederschrift vom 

26.05.2021 sollen eingefügt und beschlossen werden:                                                                       

Gäste:                                                                                                                      

Herr Bruns (Erster Stadtrat) ab 18:47 Uhr                                                                        

Herr Jäger (Vorsitzender Hauptausschuss) ab 18:47 Uhr                                                

Top 3:                                                                                                                   

Aufzählung im ersten Satz Herr Bruns und Herr Jäger wird entfällt.                       

Die Niederschrift der Sitzung vom 26.05.2021 wird einstimmig mit 7 JA-

Stimmen beschlossen                                                                                               

JA 7/Nein O/Enthaltung 0                                                                                                                                                                                                         

 

Top 3 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                       

Kinder –und Jugendfragestunde                                                                      
Hier begrüßt Lucca Rosenkranz die Gäste Frau Kundoch, Herrn Radeck-

Götz, Herrn Schneider, Herrn Wrage und Herrn Dzatkowski.                                                                                            

Hier kommt es zu keinen Wortmeldungen. 

 

Top 4 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                               

Berichte                                                                                                                      

Top 4.1. Berichte aus den Ausschüssen                                                                 

Die Ausschüsse „Finanzen“, „Bau“ und der „Gemeindeabstimmungsausschuss“ 

haben getagt.                                                                                                                        
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Von dem Finanz – und Bauausschuss gibt es keine Berichte.                

Gemeindeabstimmungsausschuss:                                                                               

Der Gemeindeabstimmungsausschuss ermittelte das endgültige 

Abstimmungsergebnis des Bürgerentscheids zur Abwahl des Bürgermeisters der 

Stadt Ratzeburg und hat in seiner öffentlichen Sitzung am 23. August 2021 das 

endgültige Abstimmungsergebnis ermittelt und folgende Feststellung getroffen: 

• Zahl der Abstimmungsberechtigten: 11.952 

• Zahl der Personen die abgestimmt haben: 4.788 

• Zahl der gültigen Stimmen: 4.764 

• Zahl der ungültigen Stimmen: 24 

• Quorum 20 % der Berechtigten: 2.391 

Die Zahlen der abgegebenen gültigen Stimmen verteilen sich wie folgt: 

• JA-Stimmen: 2.762 (57,69%) 

• NEIN-Stimmen: 2002 (41,81%) 

Das Quorum in Höhe von 2.391 JA-Stimmen gem. § 57d Abs. 2 Satz 1 der 

Gemeindeordnung für das Land Schleswig-Holstein ist mit 2.762 abgegebenen 

JA-Stimmen erfüllt.                                                                                                       

Der Bürgermeister der Stadt Ratzeburg, Herr Gunnar Koech, ist damit 

abgewählt. 

                   

Top 5 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                          

„Netzwerk Jugendbeiräte im Kreis Herzogtum Lauenburg“ von Julianna 

Kundoch (KJR):                                                                                                                   

Frau Kundoch stellt die Idee eines Netzwerkes aller Jugendbeiräte des Kreises 

Herzogtum Lauenburg (zur Zeit 4: Wentorf, Lauenburg, Mölln und Ratzeburg) 

vor und lädt sehr herzlich die Mitglieder des Jugendbeirates ein, am Samstag, 

den 18. September, in der Zeit von 11:00 bis 16:00 Uhr in die Räume des KJR`s 

in Mölln ein. Sie erklärt ausdrücklich, dass es sich um ein Gründungstreffen 

eines kreisweiten Jugendbeirates handele, sondern der Austausch der 

Jugendbeiräte Thema sein wird.                                                                               

Der Wunsch eines solchen Netzwerktreffens ist Anfang des Jahres während 

des workshoptages des Jugendbeirates geäußert worden und ist mit der 

Einladung nun aufgegriffen wurden. Neda Rahmani, Vivian Ndubuisi,                                                                                                                                       
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Lucca Rosenkranz und Peter Linnenkohl werden am Netzwerktreffen 

teilnehmen. Peter Linnenkohl kümmert sich um die verbindliche Anmeldung 

und die Fahrt nach Mölln.                                                                                                            

                        

Top 6 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                           

Einrichtung einer Parcour-Anlage; hier: 

Sachstandsbericht/Planung                                                                                                                                                                                                                    
Vivian Ndubuisi berichtet von dem Pressetermin am 18.08.2021 in der 

Riemannstraße. Mit dem abgeschlossenen Crowdfunding sind 7.960 € 

eingegangen; deutlich mehr als die angesetzten 5.000,-- €.  Die 

Sponsoren COCA COLA, Raiffeisenbank und die Kreissparkasse waren 

anwesend. COCA COLA hat weitere Unterstützung zugesagt und der 

Filialleiter der KSK ließ ausrichten, dass er nach der Einweihung den 

Jugendbeirat sportlich herausfordert mit einem Run auf der Parcour-

Anlage.                                                                                                               

Laut Herrn Meyer vom Grünflächenamt der Stadtverwaltung wird nur 

noch auf den unterschriebenen Bescheid gewartet, damit mit der 

Installation begonnen werden kann. Aufgrund der Wetterbedingungen 

kann aber erst nächstes Jahr begonnen werden, da hierfür ein längerer 

trockener Zeitraum wichtig ist.  

Rob Harnock von der Diakonie (Gleis21 / Stellwerk) wurde gefragt, ob er 

nicht fachlich die Anlage in Form von Projekten oder festen 

„Gruppenzeiten“ betreuen könnte. Herr Harnock kann sich dieses 

generell vorstellen.                                                                                                         

An dieser stelle wurde das Thema „Skateranlage“ aufgegriffen. Seitens 

der Verwaltung und des Vorsitzenden des ASJS, Herrn Radeck-Götz, 

wurde versichert, dass die Skateranlage keinesfalls in Vergessenheit 

geraten hat. Die Suche nach einem geeigneten Standort gestaltet sich 

nach wie vor als recht schwierig. So sind noch folgende alternative 

Standort benannt wurden von Herr Wrage und der Verwaltung:             

ehemaliges Gelände der Stadtwerke, Sedanwiese und die unbenutzte 

Minigolfanlage von Oldenburg. Das Thema Skateranlage soll weiterhin 

verfolgt werden. 

 

 

Top 7 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                              

Nachhaltigkeitspreis der Ratzeburger Jugend; hier: Sachstandsbericht, 

Jurybildung, Kooperation mit dem Seniorenbeirat:                                                                                                                                                                                                                                            
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Jurybildung:                                                                                                                           

7 Personen sollen die Jury bilden:  

pro Schule  (Schulsprecher*in)                                                                                                

(1 Person je von LG, GLS, Pestalozzischule)                                                                                                        

insg.                                          3 Personen                                                                                                    

Jugendbeirat                           1 Person                                                                                                              

Seniorenbeirat                        1 Person                                                                                              

Nachhaltigkeitsfachmensch 1 Person                                                                                   

Schirmherrschaft                    1 Person                                                                                               

Für die Position „Nachhaltigkeitsfachmensch“ wird Frau Imke Frerichs von „Brot 

für die Welt“ vorgeschlagen. Sie hat mit mehreren Workshops bereits den 

Jugendbeirat auf dem Weg zum nachhaltigkeitspreis begleitet und fortgebildet. 

Herr Dzatkowski wird gebeten Frau Imke Frerichs, zu informieren und gleich zur 

Sitzung am 27.10 des Jugendbeirates einzuladen. Auf dieser Sitzung wird sich 

dann die Jury konstituieren. Die Verwaltung wird alle weiteren Jurymitglieder 

zu dieser Sitzung einladen.                                                                                                            

Die Kunstgruppe (Entwurf und Gestaltung des Nachhaltigkeitspreises) hat sich 

bislang einmal getroffen. Herr Dzatkowski wird nach Absprache mit Herrn 

Ibrahim zu einem neuen Termin einladen.                                                                 

Zu der angedachten Idee, den Nachhaltigkeitspreis auf dem Neujahrsempfang 

der Stadt zu verleihen, berichtet Herr Sauer von einem Gespräch mit Herrn 

Feußner. Herr Feußner kann sich die Verleihung während des 

Neujahrsempfanges gut vorstellen, bittet aber den Jugendbeirat diesbezüglich 

mit dem Ältestenrat darüber zu reden. Herr Rosenkranz wird auf dem nächsten 

Ältestenrat (tagt immer vor der Stadtvertretersitzung) unsere Idee ansprechen. 

                                                                                     

Top 8 -7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                                                                                                                             

Imagefilm „Film ab“!“; Sachstandsbericht                                                              

Vivian Ndubuisi und Johann Tessmer stellen das „Storybooks“ für den Imagefilm 

des Jugendbeirates vor. Der Film sollte insgesamt nicht länger als eine Minute 

dauern und nachvollziehbar von jungen Menschen für junge Mensch sein. Sehr 

wichtig ist es dem Jugendbeirat, dass ihr eigene Stil deutlich erkennbar bleibt. 
Nach einer sehr angeregten Diskussion wird festgehalten, dass trotz Vorbehalte 

sich mit dem Team „Nordlicht“ zusammengesetzt werden soll, um über den 

weiteren Ablauf, Schneiden, Vertonen, etc. sich besprechen mit dem deutlichen 

Hinweis, dass an dem eigentlichen Stil des Jugendbeirates nichts verändert 

werden soll. Ebenso wird sich der Jugendbeirat mit Rob Harnock treffen, um 
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sich über die ursprüngliche Idee des Dreiteilers von Ratzeburg (1.Teil: Diakonie, 

2. Teil: Jugendbeirat und 3. Teil: das Gemeinsame) auszutauschen und das 

weitere Vorgehen zu besprechen. Die Absprache mit Rob Harnock übernimmt 

Johann Tessmer. Mark Sauer verweist nochmal darauf, dass sich der 

Jugendbeirat bei seinem Beschluss, dass mit der Beteiligung von 500,-- € der 

Solidaritätsgedanke zu Grunde lag, mit dem Höchstbetrag des 

Teilnehmer*innenbeitrages, anderen Jugendprojekte, die über keine 

ausreichenden finanziellen Mittel verfügen, die Teilnahme an dem Projekt zu 

ermöglichen.                                              

                                                 

Top 9 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                                                                                                     

Europakampagne; hier: Exkursion nach Sopot (PFD-Antrag):                                                                                              

Der Jugendbeirat beschließt einstimmig mit 7 JA-Stimmen ( JA 7/Nein 

O/Enthaltung 0) den PFD-Antrag „Bustranfer nach Sopot“ in der Höhe 

von 2.600,-- € (Kostenbeteiligung Stadt Sopot 600,-- € +Jugendfond 

2.000,-- €) aus den Mitteln des Jugendfonds. 

Für die Fahrt stehen uns 20 Plätze plus 4 Betreuer*innen zur Verfügung. 

Bislang fahren 3 Mitgliedern aus dem Jugendbeirat mit und 13 Plätze 

stehen den der LG und der GLS zur Verfügung. Dieser 13 Plätze werden 

unter den Schüler*innen ausgelost.                                                                               

Für die Teilnahme an der Exkursion gelten ein vollständiger Impfschutz 

und die Vollendung des 15. Lebensjahr.                                                                                                                                                                                                                       

 

Top 10 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                               

Europakampagne; hier: „PIMP YOUR PARTNERSTADT“:                                                                                                                      
Es wird auf die Veranstaltung am kommenden Samstag, den 28.08. 

hingewiesen, zur der in der Vergangenheit bereits mehrfach eingeladen 

wurde. Sie findet im Ratssaal in der Zeit von 9:15 – 16:30 Uhr statt. Inder 

Zeit von 14:30 – 15:30 Uhr wird es eine Videokonferenz mit Sopot 

geben.  

 

Top 11 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                         

Projektidee PFD, hier: Anti-Rassismuskampagne (Graffitiwand, 

Banner, Anzeige):                                                                                Die 
Anschaffung der benötigten Siebdruckplatte für die Installationen an der 

Betonmauer „Riemannstraße“ sollen noch mit dem Bauamt besprochen 

werden. Das ganze Projekt soll im Rahmen des PFD-Projektes „Herz 
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einschalten – Rassismus ausschalten!“ eingebettet werden. Eine Idee 

hierzu ist es, ein Banner ehrzustellen, was über der Zuwegung zum 

Marktplatz aufgehangen werden könnte. Der Jugendbeirat beschließt 

hier einstimmt mit 7 Ja Stimmen  
(JA 7/Nein O/Enthaltung 0)                                                                                 

die Verwaltung zu beauftragen, hierzu eine PFD-Antrag vorzubereiten. 

                                                                                   

Top 12 -  7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                   

Städtepartnerstadt Schönberg; hier: Unterstützung der 

Gründungsinitiative eines Jugendbeirates:                                                                                                                             
Vivian Ndubuisi berichtet von den Schwierigkeiten der Gruppe 

Jugendlicher aus Schönberg bei der Idee, einen Jugendbeirat zu 

gründen. Die Verwaltung schlägt vor, Kontakt mit Rabea aus Schönberg 

aufzunehmen und die Gruppe zu besuchen, um in einem Gespräch, die 

Jugendliche zu beraten und zu informieren. Peter Linnenkohl biete sich 

an, den Jugendbeirat bei dieser Initiative zu unterstützen.  

 

Top 12.1 -  7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                   

Städtepartnerstadt Esneux; hier: Solidaritätskundgebung zur 

Hochwasserkatastrophe:                                                                                      
Mark Sauer berichtet von der Situation in Esneux. Ähnlich wie im 

Landkreis Ahrweiler und der Städteregion Aachen (ca. 40 km Luftlinie 

entfernt) ist die Stadt Esneux betroffen von dem schlimmen Hochwasser 

vor gut 6 Wochen. Auch in Esneux sind Menschen ums Leben 

gekommen (5 Tote sind zu beklagen). Unter anderem sei das 

Jugendzentrum stark betroffen. Der Jugendbeirat bittet Mark Sauer, 

Kontakt mit dem Jugendzentrum von Esneux herzustellen und 

abzuklären, welche Hilfe/Unterstützung von Nöten sei und wir dann 

dementsprechend junge Menschen dort unterstützen/helfen können. 

                                                                                                                  

Top 13 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                                                                                                                                                                        

Coronaumfrage; hier: Bericht zu den Gesprächen mit der 

Erziehungsberatungsstelle des Kreises/ Austausch mit dem Vorsitzenden 

des ASJS:                                                                                                                              

Erziehungsberatungsstelle(EB): an den Gesprächen nahmen Paul Tessmer, 

Neda Rahmani und Vivian Ndubuisi teil. Es fanden bislang 2 Gespräche in einer 

sehr guten und produktiven Atmosphäre statt. So wird der Jugendbeirat bei 
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dem Erstellen eines Imagefilmes der EB helfen und unterstützt die EB bei einer 

Veränderung des Namens ihrer Einrichtung (eine Initiative als Ergebnis der 

Umfrage).Des Weiteren wird es noch folgende Projekte geben:                                                                                                                                    

- Rallye der Institutionen: Hier sollen die Schüler*innen im Rahmen eines 

Projekttages sämtliche Institutionen in Ratzeburg „ablaufen“, die als 

Anlaufstellen für Kinder und Jugendliche zur Verfügung stehen. So können 

junge Menschen „spielerisch“ Menschen und deren Einrichtungen kennen 

lernen, die bei Problemlagen unterstützend tätig werden können.                                                      

– „HilfeApp“: Es soll eine App oder Website erstellt werden, auf der Jugendliche 

Kontakte zu Hilfeeinrichtungen bekommen. Ferner solle es auf dieser 

App/Website die Möglichkeit für den Jugendbeirat geben, einen Blog zu 

erstellen und zu pflegen.                                                                                                      

– Radiobeitrag mit einem Interview auf dem Offenen Kanal                                  

Es wird ein weiteres Treffen mit der EB geben, sowie die Einrichtung von 

Sprechstunde an Schulen                                                                                                                

- - - - Dana Ehlers verlässt die Sitzung um 20:25 Uhr - - - - - -                                                                                

Austausch mit dem Vorsitzenden des ASJS:                                                         

Lucca Rosenkranz beschreibt die Arbeit der Jugendbeiratsmitgliedern in den 

jeweiligen Ausschüssen der Stadt. Herr Radeck-Götz zeigt sich sehr angetan von 

der engagierten Arbeit und der positiven Diskussionskultur des Beirates. Er 

ermutigt den Jugendbeirat, eigene Tagesordnungspunkt auf der Sitzung des 

ASJS zu beantragen und das Rede – und Antragsrecht als Beirat rege zu nutzen.  

Ferne möchte er gerne einen aktiven Dialog zwischen dem ASJS und 

Jugendbeirat herstellen und diesen aktiv unterstützen. Auf seine Frage hin, wo 

denn „der Schuh drücke“, antwortete Herr Rosenkranz, dass er zum Beispiel die 

Umsetzung der Agenda der Klimakonferenz vermisse. Um hier sozusagen am 

Ball bleiben zu können und beständig die Umsetzung beschlossener Punkte 

einzufordern, sei es von Nöten, dass beispielsweise auf jeder 2. ASJS-Sitzung 

der Jugendbeirat einen festen Tagesordnungspunkt haben könnte und eben der 

Vorsitzende ein -bis zweimal im Jahr in den Jugendbeirat eingeladen werde.                                                                                                                                                                         

 

Top 14 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                           

Preisverleihung Jugendumweltpreis der Stiftung Herzogtum Lauenburg:   

Der Jugendbeirat hat den mit 600 € dotierten 1. Preis des Blunck-

Umweltpreises und des Jugend-Umweltpreises 2021 für sein Engagement des 

von ihm ausgerufenen Nachhaltigkeitspreis gewonnen. Dieser Preis wird am 

4.09. in der Brandt`s Gaststätte verliehen. Karl Schneider begleitet 4 Mitglieder 
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des Jugendbeirates. Ebenso wird Tobias Dzatkowski als großer Unterstützer des 

Projektes „Nachhaltigkeitspreis Ratzeburg“ der Preisverleihung beiwohnen. 

 

Top 15 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                          

Termine:                                                                                                                       

- 02.09. – 1.10.  Interkulturelle Wochen                                                                                                                                

- 06.09.  Hauptausschuss                                                                              

- 08.09.       Treffen mit Rob „Imagefilm“ 17:00 Uhr im Stellwerk                   

- 08.09.  Sitzung AWTS                                                                                         

- 13.09.  Sitzung Seniorenbeirat                                                                 

- 17.09.  Demokratiekonferenz und Konzert (Anmeldung über   

Musiksommer Jens Butz)                                                                                           

- 17.09.  „Kinderarmutsfähnchenaktion“ des 

Kinderschutzbundes auf dem Platz der Kinderrechte“                                    

- 20.09.  Sitzung der Stadtvertretung                                                               

- 21.09.  Sitzung Finanzausschuss                                                            

- 30.09.  Sitzung ASJS                                                                                       

- 01.10.  „Tag des Flüchtlings“ Gleis21 / Stellwerk                                    

- 18.10. – 24.10. Freizeit für betroffene Jugendliche aus der 

Hochwasserregion in Mustin                                  

 

Top 16 - 7. Sitzung des Jugendbeirates v. 25.08.2021                                            

Verschiedenes:                                                                                                           

Stadtjugendpflege informiert:                                                                                                

- Das für den 5.09. geplante Ratzeburger Kinder -und Familienfest fällt aufgrund 

Corona Situation aus und wird ins nach 2022 verschoben.                                                      

- Die Stadt Ratzeburger bietet unter der Koordination der Stadtjugendpflege 

eine Freizeit für Kinder / Jugendliche aus der betroffen Hochwasserregion 

(Landkreis Ahrweiler/Städteregion Aachen) in der Zeit vom 18.10. – 24.10.2021 

an. Durchgeführt werden soll die Freizeit in Mustin mit großer Unterstützung 

des Ratzeburger Netzwerkes bestehend aus hauptamtlichen Akteuren und 

vielen Ehrenamtlern.                                                                                                                      

– Das für den 18.09 geplante Drachenfest des Kinderschutzbundes fällt 

aufgrund der Corona Situation aus.                                                                     

Streetwork informiert:                                                                                                       
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- Herr Wrage berichtet, dass die Schließung der Badestellen eine Vielzahl von 

Problemen mit sich bringt. So sehen sich zum Beispiel viele Jugendliche, die 

sozusagen erst in den frühen Abendstunden, die Gelegenheit haben zu baden, 

in der Situation, „illegal“ baden gehen zu können, bzw. dieses erst gar nicht tun 

zu können. Er bittet eindringlich, sich dieser Situation anzunehmen und eine 

jugendgerechte und für junge Erwachsene realisierbare Lösung anzustreben.                                               

„Tag des Flüchtlings“ Gleis21 / Stellwerk:                                                                      

- Herr Dzatkowski lädt ein, an der Gestaltung und Durchführung des am 1.10. 

stattfindenden „Tag des Flüchtlings“ sich mit Ideen miteinzubringen. Bei 

Interesse und Ideen bitte einfach bei ihm melden.                                                          

Sitzungsende öffentlicher Teil: 21:09 Uhr 

Nicht öffentlicher Teil: 

Sitzungsende nicht öffentlicher Teil: 21:35 Uhr 

 

Lucca Rosenkranz       Peter Linnenkohl                                             
1. Vorsitzender                                                                                  Protokollführung 


